

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#930 / 18 de setiembre 2024

UNIDAD DE COMUNICACIONES

NUEVO CANAL DE COMUNICACIÓN

 **e-notificaciones**

notificaciones y comunicaciones digitales

regístrate en usuario gub.uy y constituí tu domicilio digital



gub.uy  **098011666**  **1935**

 **Río Negro** | ADMINISTRACIÓN
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Fray Bentos

“Islas y canales verdes del río Uruguay” es un programa que obtiene especial atención de las autoridades municipales



Esta iniciativa binacional impulsada por Fundación Butler y la ONG AMBÁ, continúa sorteando dificultades, en potencial desarrollo para la zona.

Recientemente, la Intendente Griselda Crevoisier, se reunió con el subsecretario del Ministerio de Ambiente, Dr. Gerardo Amarilla, a través de la plataforma Zoom, para interiorizarse sobre algunos asuntos referidos a este proyecto que ya está en funcionamiento en las localidades de San Javier y Nuevo Berlín, áreas protegidas del Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay.

De la instancia virtual también participaron, referentes de AMBÁ, Municipio de San Javier y Dirección General de Ambiente de la comuna.

“Islas y canales verdes del río Uruguay” tiene importantes componentes a destacar; de ecoturismo, educación ambiental, conservación, kayakismo, así como la instalación de refugios en diferentes islas.

En esta oportunidad, se adelantó en varios temas, uno de ellos, el festival inaugural de las obras, tales como, refugios, muelles, senderos, Parque Costero; evento que está previsto para el 30 de noviembre, con un encuentro binacional de kayak frente a San Javier y una parte artística en el anfiteatro de la costa en Nuevo Berlín.

En tanto, se coordina para antes de fin de año, una nueva visita a Río Negro del filántropo Gilbert Butler.

Por otra parte, se analizaron algunas cuestiones con respecto a solicitudes en curso, permisos y un posible convenio ministerial.



Fray Bentos

Comisiones interdepartamentales de Género y de Personas Mayores del Congreso de Intendentes sesionaron en Fray Bentos



La sala del Museo de los Puentes, en el Sitio Patrimonial del barrio Anglo, fue sede de ambos encuentros, con delegaciones de todo el país.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, en la apertura de la jornada, dio la bienvenida a los participantes y, desde su rol como primera mujer Intendente de Río Negro, les alentó a continuar con firmeza, integrando estos ámbitos de visibilidad, de decisiones, de asesoramientos, espacios necesarios y muy valiosos para el sistema político; al tiempo que les felicitó por el trabajo que hacen, en este caso, desde la Comisión de Género.

La Directora de Políticas Sociales de la comuna, Patricia Amarillo, acompañó la actividad, al igual que Noelia Cantti, referente de Género y Familia de la mencionada área municipal.



Fray Bentos

Las Cañas recibió un encuentro regional de la Comunidad Sorda



En el marco de la Semana de la Persona Sorda, la actividad se llevó a cabo en el Centro Vacacional del BPS y contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Más de 50 personas de la zona litoral, en este caso de Río Negro, Soriano y Colonia, participaron de la convocatoria, generándose una instancia de intercambio y confraternidad entre todos los asistentes. En representación de la comuna, estuvo presente la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, siendo invitado especialmente por la organización, el ex Intendente, Dr. Omar Lafluf.



Fray Bentos

Llegaron los nuevos camiones que reforzarán el “Circuito Limpio”



Uno de los vehículos quedará en Fray Bentos y el otro, se trasladará a la ciudad de Young.

La adquisición de dichas unidades, la realizó la Cámara de Industrias del Uruguay (CIU), tras un acuerdo firmado con la Intendencia de Río Negro, en el marco del “Plan Vale”; a través de este programa, se desarrollará la recuperación y valorización de diferentes tipos de residuos.

A su vez, se espera el arribo próximamente, de 10 Ecopuntos metálicos, los cuales facilitarán la obtención de materiales reciclables, instalándose en sitios estratégicos.

El objetivo que se persigue con todas estas acciones por parte de la comuna, es apoyar a la CIU, en sus planes de recuperación, tanto de plásticos como de aluminios; también, como consecuencia de esto, aumentará la duración del relleno sanitario, al retirarse desechos que ocupan espacio en la celda y disminuirán los elementos contaminantes en el ambiente.

Fray Bentos



Esperamos
LA PRIMAVERA
Cuidando nuestro barrio!

VIERNES 20 DE SETIEMBRE
DE 15:00 A 18:00 HS.
PLAZA PLAN JUNTOS, ARACHANES Y RIVERA.

**Concurso de
cometas, gorros y
bicicletas adornados.**

Juegos recreativos.
Música.
Y muchas sorpresas.

Fray Bentos

4 y 5 de Octubre
Paisaje Industrial
Fray Bentos

**SEGUNDO
CONGRESO NACIONAL**

EDUCACIÓN
artística

Entramados e intersecciones.



Young

Proyecto de transporte urbano para la ciudad de Young



Se llevó a cabo una reunión donde se pudo analizar la viabilidad del mismo, teniendo en cuenta que, actualmente, se dispone de un ómnibus eléctrico. Por tal motivo, mantuvieron una instancia de trabajo, el Director General de la Intendencia, Arq. Hugo Hornos; la Directora del Departamento Territorial, Ana Dos Santos; la Arq. Ana Inés Martínez, del Departamento de Planificación y la Directora de Juventud, Victoria Peraza.

La idea es organizar un circuito, que abarque los centros de enseñanza, centros de asistencia en salud, redes de cobranzas, entidades bancarias y oficinas públicas, entre otras. Además, se prevé que los fines de semana pueda realizar un recorrido hacia la necrópolis local y, en temporada, al balneario "Paso de las Piedras".

Primeramente, se hará una prueba piloto por un período de tres meses, donde el servicio será totalmente gratuito; pasado ese tiempo, se hará la correspondiente evaluación.

La intención de la Intendencia de Río Negro, es solucionar el problema de la movilidad de aquellos vecinos que deben efectuar largos desplazamientos.

Young

2ª etapa de “Río Negro Corre”



Para esta prueba, se presentaron alrededor de 130 participantes.

La largada se realizó en la Plaza de Deportes “Luis De Matteo”, disputándose la competencia en distancias 5k, 10k y 1k participativo, con entrega de medallas finisher y premiación por categoría.

La Intendente Griselda Crevoisier; la Alcaldé, Dra. Mercedes Long y la Directora de Juventud, Victoria Peraza, presenciaron el evento.

La organización estuvo a cargo del Departamento de Deporte de Intendencia de Río Negro, con el apoyo de Uruguay Natural, Ministerio de Turismo y el Municipio de Young.

La próxima fecha será el sábado 5 de octubre en Nuevo Berlín.





Recibimos y difundimos



Encuentro Nacional de Jóvenes Rurales 2024
Ciudad de Salto.

Sábado 28 de setiembre
Plaza de Deportes Nro. 1
(Agraciada 1900 esq Santos Errandonea)

Organizan:

 **CHJR** Comisión Honoraria de las Juventudes Rurales URUGUAY
 Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca
 Dirección General de Desarrollo Rural
 **INC** INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACIÓN
 **Trju!**
 Ministerio de Desarrollo Social
 Instituto Nacional de la Juventud

Apoyan:

Consejo Agropecuario Departamental - Comisión de Jóvenes REAF - Grupo de jóvenes de Salto -
Secretaría Nacional de Deportes - ANEP-DGETP - UTU